

ABSTRAK

IMPLEMENTASI PRINSIP PENANDINGAN (MATCHING PRINCIPLE)
 ATAS PENGAKUAN PENDAPATAN DAN BIAYA
 KAMAR PADA LAPORAN KEUANGAN
 “HOTEL NEW CAHAYA” SIDOARJO

Industri perhotelan memerlukan pengendalian keuangan dalam menjalankan usaha bisnisnya. Dalam rangka pengendalian keuangan, setiap manajemen dalam industri harus memahami akuntansi yang dikembangkan untuk mengidentifikasi dan mencatat informasi keuangan industri tersebut. Akuntansi memberikan informasi keuangan melalui laporan keuangan agar baik manajemen industri maupun pihak eksternal industri dapat mengambil keputusan yang tepat, efisien, efektif, serta menguntungkan. Salah satu laporan keuangan yang berperan penting dalam industri adalah laporan laba rugi.

Penelitian ini dilakukan di Hotel New Cahaya yang terletak di kawasan Bandara Juanda. Hotel New Cahaya pun harus menyelenggarakan laporan laba rugi yang tepat dan wajar untuk dapat mengambil keputusan yang tepat. Metode yang tepat dalam mencatat pendapatan dan biaya dapat menghindari kesalahan material pada laba atau rugi yang dihasilkan. Hotel New Cahaya menggunakan metode *cash basis* dalam mengakui pendapatan yang diterima. Metode ini kurang tepat diterapkan sebab ada beberapa pendapatan kamar yang belum tercatat dikarenakan kas belum diterima. Hal ini mengakibatkan laporan laba rugi yang dihasilkan menjadi kurang tepat.

Para ahli akuntansi serta Standar Akuntansi Keuangan mengemukakan agar pencatatan pendapatan dilakukan dengan metode *accrual basis*, yaitu pendapatan dicatat pada saat jasa telah selesai diberikan, meskipun pembayaran belum diterima dari pelanggan. Pencatatan yang tepat atas pendapatan dan biaya harus sesuai dengan prinsip penandingan (*matching principle*), yaitu biaya diakui pada periode yang sama dengan pengakuan pendapatan. Dengan demikian, pencatatan biaya kamar pun dilakukan dengan metode *accrual basis*. Jadi, Hotel New Cahaya dapat menerapkan prinsip penandingan (*matching principle*) yang tepat dalam pengakuan pendapatan dan biaya kamar yang terjadi sehingga laporan laba rugi yang dihasilkan akan menjadi lebih wajar dengan nilai laba atau rugi yang tidak terlalu rendah dilaporkan (*understated*) dan tidak terlalu tinggi dilaporkan (*overstated*).

Keyword yang digunakan pada skripsi ini adalah prinsip penandingan (matching principle), pendapatan, dan biaya.